

Verleihung des DELE-Diploms am 20.01.2023

Das DELE-Diplom (*Diploma de español como lengua extranjera* – „Spanisch als Fremdsprache“) ist ein offizielles Sprachzertifikat, das den Kompetenz- und Beherrschungsgrad der spanischen Sprache auf verschiedenen Niveaustufen attestiert und vom *Instituto Cervantes* im Namen des Spanischen Ministeriums für Bildung ausgestellt wird. Erfolgreich unterzogen sich der Prüfung zum DELE-Zertifikat auf Niveaustufe A2/B1 im Schuljahr 2021/22 die Schülerinnen Ida Glöde (jetzt Q11) und Hannah Weigert (jetzt Q12) am St. Marien-Gymnasium. Dabei zeigten sie ihre im Wahlfach „Spanisch für Anfänger“ erworbenen und im Anschlusskurs „Spanisch für Fortgeschrittene“ vertieften Fähigkeiten in den Teilbereichen Leseverstehen, Hörverstehen, Leseverständnis und schriftliche Kommunikation, mündlicher Ausdruck und mündliche Kommunikation. Nach Eingang der in Spanien gedruckten Zertifikate im Januar, konnte Herr Dr. Lindner den beiden Schülerinnen ihre DELE-Diplome schließlich am 20.01.2023 im Festsaal der Schule überreichen. Gratulation an die hervorragende Leistung der Schülerinnen des Wahlkurses Spanisch!

